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問
防疫等作業の内容について。 

答
保健師等が従事する業務のうち、集団感染が発生

した場合の疫学調査等の作業、療養のための宿泊

施設の確保や連絡調整、病院から施設への移送、その他

社会福祉施設等において大規模な集団感染等が生じた際

の消毒作業等を想定しています。

 

 

問 地域活性化拠点施設だけが指定管理となっている

が、飛行場跡地や防空壕等の戦争遺跡の管理につ

いてはどうするのか。

答
指定管理による運営は、主に拠点施設とその周辺

スペースを考えています。飛行場跡地等について

は、総合的に管理していただく手法を取れればとの思い

はありますが、業務委託を考えています。

問
施設の設置管理条例がない段階での公募について。 

答
施設の開館予定が１年半以上先で、不確定要素が

多い状況で設置管理条例を上程すべきでないと判

断し、手続条例の改正を提案しました。また、施設の効

率的運営の観点から、設計や施工から運営までを一貫し

て行うことで、時間や費用の無駄を省き、指定管理候補

者のノウハウを生かすことができます。

 

 

問 面積は限られているが、店舗や駐車場、道路、緑地、

調整池の規模は。

答
ホームセンターが 4,000 平米、スーパーが 300 平米、

フィットネスクラブが 600 平米など 8 店舗のオー

プンモールができ、にぎやかな地区になるイメージです。

駐車場は店舗に見合う配置になると思われ、調整池の規

模も大きいです。

問 東高室地区のまちづくりの特徴は。 

答
自治会が中心となり、市、開発事業者が協力し、

まちづくりを行っています。今回、フィットネスク

ラブが入ることで、丸山総合公園が近くにあることから、

健康交流ゾーンになることを期待しています。

 

 

問 高齢化が進展しているが、農業の省力化・効率化

の取り組みは考えているか。

答
東高室地区における土地改良事業では、用水はパ

イプライン化し、今後はスマートフォンを使用し

たバルブの開閉など、少しでも省力化につながるよう整

備していきたいと考えています。また、これまでの圃場

整備と違い、区画を大きくし、作業効率をよくし、収益

を上げようとしています。

問 受益者の負担金は。 

答
全体の事業費のうち 12.5％で、5,800 万円になりま

す。それを 15 年で償還する場合、1 反当たり 2 万

3,000 円余りとなります。

 

 

 

 

問 低入札で落札となった理由は。また、公契約条例

の対象となる賃金等の支払いは。

答
請負業者がエアコン機器を安く仕入れることがで

きるため、材料費の削減が大きかったことが低入

札で落札となった理由です。また、工事内訳書では、労

務費が市の設計額よりも多く見積 

もってあり、適正な価格で支払わ 

れると考えます。
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議案第 48 号　加西市職員特殊勤務手当支給条例 
　　　　　　   の一部を改正する条例の制定につ 
　　　　　　   いて

特 殊 勤 務 手 当

議案第 58 号　加西市立図書館等空調設備改修工 
　　　　　　   事請負契約の締結について 
　　　　　　   

図 書 館

議案第 57 号　土地改良事業の計画の概要につい 
　　　　　　   て 
　　　　　　   

土 地 改 良

議案第 55 号　加西市地区計画の区域内における 
　　　　　　   建築物の制限に関する条例の一部 
　　　　　　   を改正する条例の制定について

地 区 計 画

議案第 50 号　加西市公の施設に係る指定管理者 
　　　　　　   の指定手続等に関する条例の一部 
　　　　　　   を改正する条例の制定について

指 定 管 理


